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GIUSEPPE LA FERLITA - ARONA Sei il miglior com-
pagno del pianeta, il miglior padre del mondo e l’uomo in
cui ripongo la mia fiducia. Ti ringrazio per essere al nostro
fianco ogni giorno. Auguri per la festa del Papà!!! Da parte
della compagna Inna, e dai figli Noemi, Edward e Andrea

Tanti auguri ai papà aronesi

PAOLO PASTORE - ARONA «Tantissimi auguri di cuore
per la festa del papà al mitico e meraviglioso papà Paolo
Pastore nel mio cuore sei e rimani l'Uomo più speciale.
Auguri papà e a tutti i papà». Dal figlio Giuseppe Pastore.

IL CASO Lo stop di tre mesi arriverà proprio nel momento di maggiore afflusso turistico. Il senatore Rosso ha annunciato un’interrogazione parlamentare sul tema

«La chiusura dell’Arona-Stresa? Un danno gravissimo»
Il sindaco di Lesa interviene commentando la notizia del via libera ai lavori che divideranno in due parti la linea ferroviaria Domodossola-Milano

ARONA (pdt) La linea Domodossola-Milano
spezzata in due durante l'estate. Sarà lungo,
e in un periodo caldissimo dal punto di vista
turistico, lo stop forzato lungo i binari che
maggiormente coinvolgono il territorio aro-
nese. Dal 9 giugno, infatti, sarà chiusa la
circolazione ferroviaria da Arona a Verbania.
A darne notizia, non nascondendo le molte
perplessità, è stato il sindaco di Lesa Lu ca
B ona. «La decisione di chiudere la ferrovia
del Sempione, su entrambi i sensi di marcia,
dal 9 giugno all'8 settembre, nei tre mesi di
massimo afflusso turistico per lavori nelle
gallerie, reca un gravissimo danno al ter-
ritorio. Una decisione probabilmente figlia
della mancata conoscenza dell'economia
locale, che ci procurerà anche una pessima
figura in ambito internazionale, amplifi-
cando quindi i danni. Alla gravità della
decisione, si aggiunge anche la mancata
comunicazione ufficiale con un adeguato
preavviso, sia alle istituzioni che agli ope-
ratori. Ho parlato con il capogruppo di Forza
Italia in Commissione Trasporti al Senato, il
senatore Roberto Rosso, che mi ha subito
annunciato un'interrogazione per capire i
motivi della chiusura e nel caso sussistessero
valide ragioni, per verificare se fosse pos-

sibile posticipare l’inizio lavori per non
impattare sulla stagione turistica».

In ordine ai lavori sulla linea Domo-
dossola-Milano, il parlamentare Alb erto
G usmeroli ha parlato con l’a m m i n i st rato re
delegato di Rete Ferroviaria Italiana G ian-
piero Strisciuglio.

«Sulla linea - hanno spiegato da Rfi - sono
in corso interventi legati alla PC/80 e all’im-
plementazione del sistema ERTMS.  Si evi-
denzia che l’attività PC/80 sulla linea Do-
modossola fa parte dei lavori concordati con
il Governo svizzero nell’accordo stipulato a
settembre 2020, in cui è indicato che entro il
2028 i lavori saranno finiti e certificati.
L’intervento dell’estate 2024 è sul tratto
Arona-Verbania. Nei prossimi anni, gli in-
terventi riguarderanno le tratte a salire verso
Domodossola. L’attività ERTMS prevede l’at -
trezzaggio dell’intera linea entro giugno
2026 in quanto finanziato con i fondi Pnrr.
Detti lavori, negli scorsi mesi, sono stati
oggetto di continue interlocuzioni con gli
Enti locali. Gli accordi sono stati presi sia con
Regione Piemonte che con Regione Lom-
bardia,  in quanto il servizio viene erogato da
quest ’ultima. In particolare, a seguito dei
lavori legati alla PC/80 si è concordato con le

Regioni la chiusura della linea per circa 90
giorni nell’estate 2024 (dal 9 giugno al 8
settembre) della tratta Arona-Verbania. Per
una miglior compatibilizzazione dei lavori e
per sfruttare la già sopra citata chiusura di
linea, si è condiviso nell’autunno 2023 di
estendere la tratta chiusa fino a Premosello,
includendo la tratta Verbania-Premosello
per svolgere le attività di attrezzaggio ERTMS
della linea e degli interventi alla opere
d’ar te. L’impatto sui servizi è il seguente:
treni Long Haul soppressi lato Italia o limitati
a Milano centrale; treni Regionali limitati ad
Arona o in impianti limitrofi; treni Merci
deviati su altro valico, modificati d’orario per
deviazioni via Premosello – Borgomanero o
s oppressi». 

Il deputato Gusmeroli ha chiesto se i lavori
avrebbero potuto essere effettuati non in
periodo di punta del turismo, «ma mi è stato
riferito - spiega - che non è possibile
effettuare questi lavori se non in periodo
caldo e che li stanno facendo dappertutto in
quanto finanziati con fondi Pnrr che hanno
scadenza 2026. Ho chiesto, in quanto non
tecnico, cosa sia il sistema ERTMS e mi è
stato dato il seguente chiarimento: “È il
sistema tecnologico oggi presente sulle linee

Alta Velocità. Serve per la gestione del traffico.
La sua realizzazione innalza il livello tecnologico
e, dunque, di affidabilità e performance delle
linee. Rfi, realizzando in Italia un piano ac-
celerato, lo implementerà su tutta la rete co-
siddetta convenzionale secondo le direttive eu-
ropee di interoperabilità. Per questo obiettivo
saranno impiegati anche fondi Pnrr, con i
relativi vincoli temporali di spesa”. Dati gli
accordi con la Svizzera, la Regione Piemonte e la
Regione Lombardia, i tempi del Pnrr e la
necessità di garantire la sicurezza dei lavori,
Strisciuglio mi ha escluso possibili cambi di
date, che dovrebbero  rivedere tutta la tem-
pistica anche dei futuri lavori da Premosello a
D omodossola».

Diletta Pirino

«GenerAzioni»: la nuova associazione dell’i st i tu to
comprensivo Giovanni XXIII si presenta al Palagreen

ARONA (bec) Una nuova asso-
ciazione: si chiama «GenerA-
zioni» e nasce come gruppo di
supporto e luogo di incontro per
le famiglie dell’istituto com-
prensivo Giovanni XXIII che
conta quasi 1.000 iscritti, dalla
scuola dell’infanzia alla secon-
daria di primo grado, con 9
plessi. Primo momento pubbli-
co di presentazione e condi-
visione il 5 aprile alle 18 al
PalaGre en.

«Le esigenze dunque sono
tante e diverse, ma molti gli
obiettivi comuni: accompagnare
consapevolmente i nostri figli e
le famiglie dell’istituto nel per-
corso scolastico, al fianco
d e l l’istituto, nel rispetto delle
competenze, delle regole e dei
rispettivi ruoli - spiega Lu c illa
Pa r i s , presidente del nuovo so-
dalizio (nella foto) - Nella piena
convinzione che insieme si pos-

sa arrivare lontano, il nostro
intento è quello di cercare oc-
casioni per coinvolgere altre as-
sociazioni, oratori, enti locali,
amministrazioni e “g enerare
az i o n i”, come il nome stesso
spiega, dai genitori per i genitori
e per le famiglie, ma non solo.
L’associazione coinvolgerà pa-
renti, amici, volontari, docenti,
collaboratori, ex-alunni e tutti
coloro che hanno a cuore il
futuro dei nostri bambini».

Come è nata l’idea? «Ideal-
mente, il progetto ha cominciato
a farsi strada un anno fa, in
occasione dello spettacolo tea-
trale proposto e messo in scena
da alcuni docenti del nostro
istituto. In quell’occasione sono
stati raccolti dei fondi che gli
stessi insegnanti ci hanno af-
fidato, destinandoli generosa-
mente ad aiutare le famiglie in
difficoltà. E’ questa una delle
finalità importanti della nostra
associazione, che ci ha spinto a
unirci in un Consiglio direttivo
composto da 9 genitori (Lu c illa
Paris, Francesca Cacopardo,
Katalin Gauzer, Barbara Fran-
co, Paola Lebra, Marino Mora,
Paola Morosin, Marco Negri,
Roberta Tredici), animati dalla
voglia di mettersi al servizio per
fare bene e guidati da un forte
spirito di solidarietà. Ora è fon-
damentale che questo piccolo
numero di partenza diventi
sempre più grande e ci au-
guriamo che i sentimenti che

muovono le persone che vor-
ranno far parte dell’ass ociazio-
ne, non si esauriscano con la
conclusione del percorso sco-
lastico, ma trovino continuità e
nuova linfa anche dopo. Come
nella realtà della Asic di Varallo
Pombia, da cui abbiamo potuto
prendere esempio,  grazie
a l l’aiuto prezioso e fondamen-
tale del presidente Sim on e
Trin ca, che interverrà durante
la prima assemblea. Tanti altri
hanno offerto le loro conoscen-
ze, incoraggiandoci a partire, e
per questo diciamo grazie. Gra-
zie in particolare al dirigente
Giuseppe Amato e ai suoi col-
laboratori». L’associazione è
quindi pronta a rispondere a
un’esigenza, forte, dopo il lungo
periodo della pandemia, nella
realtà Aronese come ovunque:
quella di ritrovarsi, di unirsi, di
vivere al meglio il tempo, ma
anche di fare festa, con la leg-
gerezza e la spensieratezza che i
bambini insegnano, e di cre-
scere con più consapevolezza
organizzando incontri formativi.
« E’ proprio questo bisogno che
ha portato alla fondazione e al
rinnovato impegno di numerose
realtà associative sul territorio -
continua Paris - Le finalità di
GenerAzioni, contemplate nello
Statuto che verrà condiviso il
giorno dell’assemblea, sono di
carattere ricreativo, culturale,
artistico, musicale, sociale e so-
lidale, ma aspettiamo con gioia

la prima assemblea del 5 aprile
per accogliere, insieme ai tes-
seramenti, suggerimenti, propo-
ste e consigli dall’intera comu-
nità scolastica. Con un numero
di adesioni e un fondo suf-
ficiente, magari potremmo riu-
scire a organizzare un primo
evento già a conclusione
d e l l’anno scolastico. Siamo certi
che la città di Arona, insieme a
Oleggio Castello, possano ac-
cogliere a braccia aperte la nuo-
va associazione, fornendo spazi
d’aggregazione e occasioni per
stare insieme, nell’ascolto e nel-
la consapevolezza che con umil-
tà, passione e volontà, si pos-
sano raggiungere traguardi im-
portanti. Vorrei riassumere in
un’unica frase di Cicerone il
senso di GenerAzioni: “Non sia-
mo nati soltanto per noi stessi”.
Ed eccoci qua».

Erica Bertinotti
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